



7月の園だより

令和7年7月1日 藤崎保育園

蒸し暑い日が増え、いよいよ本格的に夏になってきました。子どもたちは汗をかきながら、元気いっぱい身体を動かして遊び、シャワーを喜んでいます。今月は水遊びが本格的に始まります。暑さ指数の活用、水分補給、休息などの熱中症対策に留意しながら楽しんでいきたいと思ひます。

— 7月の保育目標 —

- 夏ならではの遊びを楽しむ
〈 水遊び・プール・泥んこ等 〉
- 暑い時期を健康・快適に過ごす



— 7月の予定 —

- ★ 1日(火) 三者連携(夏の健康)
幼児クラス
- ★ 7日(月) セタ会食
- ★ 11日(金) 園医健診



「こども誰でも通園制度」の様子

初めて保護者の方と離れて過ごすお子さんも多く、泣いてしまう子もいます。そんな時は、「保育園に散歩に行ってみよう」と抱っこや室内用ベビーカーで園内を散策しています。そうすると、園児が近くに来て、「赤ちゃん、かわいいね!」と声をかけてくれると、泣き止むこともありました。先日のこどもランドでは園児と交流しながら一緒に楽しみました。これからも保育園ならではの体験や園児と交流する機会を大事にしていきます。

藤崎保育園 祝50歳!

8月1日に藤崎保育園が50歳のお誕生日を迎えます!イギリスのエリザベス女王が初来日した1975年(昭和50年)に藤崎保育園はこの地に誕生しました。



イラスト出典:メイト

職員コラム

我が家には双子とその3歳下の子、3人の娘がいます。今は大学生の娘たちもかつては保育園に通ってました。上の子が年長クラス、下の子が2歳児クラスだった頃、保育園から帰ると「お腹空いたよ〜!」の催促があり、その都度ブロッコリーやスナックエンドウを茹でてあげたり、スティックきゅうりや時間がないときは海苔などをあげたりしていたのですが、その日はそれも待てないくらいの空腹ぶり。そのため、「これでも食べて! (いや、食べられないだろうな〜)」と思いながらも洗っただけの丸ごとニンジン一本ずつ渡しました。するとガジガジ、と生のニンジンを無心に食べる子どもたち…。「えっ?本当に?馬みたい!」漫画みたいな笑い話ですが、お腹が空いていれば何でも食べられるものだな…と我が子ながらその食欲に驚いた経験でした!

でも皆さんが食べさせる時には、食べやすい大きさに切ってあげてくださいね(笑)